

# Abschied und Dank

Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.  
Franz Kafka

Ein grosses Kämpferherz hat aufgehört zu schlagen. Schweren Herzens, doch erfüllt von tiefer Dankbarkeit müssen wir Abschied nehmen von meiner lieben Ehefrau, unserer fürsorglichen Mutter, unserem grossartigen Grosi und Urgrosi, unserer Schwiegermutter, meiner Schwester, unserer Tante, Grossmutter, Schwägerin und Freundin

# Rita Hegg

3. Juni 1933 – 11. November 2023

Sie durfte die Beschwerden ihres hohen Alters ablegen und friedlich einschlafen.

Unser besonderer Dank geht an die Hausarztpraxis Dres. med. Muriel & Patrik Stieger für die jahrelange medizinische Begleitung, an das Team «Rose» der Pflegeabteilung des Seniorenzentrums Schüpfen für die liebevolle und respektvolle Betreuung der letzten Monate sowie allen, die Rita im Leben in Freundschaft begegnet sind.

Seedorf, im November 2023

Die Trauerfamilien

Auf Wunsch der Verstorbenen findet die Abdankung im engsten Familien- und Freundeskreis statt.